Como otros días, dejamos el coche en el aparcamiento que hay bajo la plaza de la Unión Europea en Finestrat. Subimos y giramos a la derecha por la calle que nos conduce hasta la carretera. La cruzamos y continuamos por la calle que está justo enfrente, en la que veremos una fuente, La Fonteta. Sin dejar esta calle, en poco más de 15 minutos llegaremos hasta la Font del Molí. Aquí también podemos dejar el coche y así ahorrarnos este paseíllo y el dinero que nos costará el aparcamiento. Echamos un vistazo al panel informativo que aquí se encuentra y subimos por la pista asfaltada, en dirección al Puig Campana. Una curva a la izquierda, otra a la derecha y en 5 minutos cruzamos por un puente el canal del Barranquet. Abandonamos la pista asfaltada en dirección al Puig Campana y a un poste señalizador. A la izquierda nos indica la dirección hacia Polop y por esa senda que se interna en el pinar seguiremos. Vamos alternando las subidas con las bajadas por esta senda que, según vamos ganando altura, nos permite disfrutar con las vistas. Hacia la costa vemos Villajoyosa. Hacia el interior la sierra de Sella, el Peñón del Divino, la sierra de Els Castellets con su curiosa forma que, vista desde algunos sitios nos recuerda la columna vertebral de un dinosaurio, Aitana con sus antenas en la cima.....Con tristeza, también veremos los efectos del incendio que se produjo por esta zona de la montaña en el año 2.006. En una hora y quince minutos desde que cruzamos el canal por el puente, pasamos junto al refugio José M. Vera, del Centro Excursionista de Alicante. Desde aquí, en dos minutos nos situamos en una pista ancha y en buen estado, por la que llegaremos al collado del Pouet en algo menos de 10 minutos. Salimos del collado por el camino que, a nuestra izquierda, comienza a subir en dirección a Polop. Más adelante se nos presenta a la izquierda un desvío que ignoraremos, para tomar el que se nos presenta un poco más allá, que sube por una zona rocosa y por la que deberemos continuar para pasar entre dos grandes piedras, y luego seguir subiendo a la izquierda hasta alcanzar un pequeño collado, en el que encontraremos otro poste señalizador. Desde el collado, el camino que sigue de frente y en bajada nos llevaría hasta Polop pasando por el collado del Llamp, pero nosotros seguimos a la derecha por una estrecha senda que pasa junto al poste señalizador. Tendremos que resistir la tentación de subir directamente a la cima, porque unos cortados nos impedirían llegar. Por eso, al poco del inicio, la senda gira un poco a la izquierda para subir por la ladera de la montaña hasta llevarnos, en poco más de media hora, hasta la cima del Ponoig. Aquí podremos disfrutar de la vista de la Sierra de Bernia, el peñón de Ifach, Aitana, La Nucía, Polop, el vecino Puig Campana. En fin, si el día es claro, nos faltará tiempo para recorrer todo lo que se nos presenta ante nuestros ojos. Desandamos el camino que nos ha traído hasta la cima del Ponoig, para volver al collado del Pouet y continuar de frente como si fuéramos a subir al Puig Campana. En unos 5 minutos, cuando el camino hace una curva a la derecha, encontraremos un poste señalizador que nos indica que a la izquierda se va a la fuente de la Solsida, por allí seguiremos. En menos de 10 minutos llegamos a la fuente de la Solsida y continuaremos camino, pasando junto a una majestuosa planta trepadora que cubre la pared de la montaña. Más adelante, pasamos entre los esqueletos de los árboles calcinados en el incendio del año 2.009. Unos 20 minutos después de haber pasado por la fuente de la Solsida, poco más de un kilómetro de recorrido, veremos que a nuestra izquierda se nos presenta un desvío en descenso. Debemos ignorarlo y continuar de frente por el camino señalizado que sigue rodeando la cima del Puig Campana. Quince minutos más adelante el camino inicia un decidido descenso, suavizado por unas curvas, que nos hará adentrarnos en un pinar que veremos más abajo. Seguimos las señales que nos van indicando el camino y en otros 20 minutos llegamos hasta las ruinas de la casa de Tolo de la Mallora, construida aprovechando una cueva. Dejamos atrás esta solitaria construcción y en menos de 5 minutos, cruzamos una pista ancha junto a un poste señalizador que nos indica que nos encontramos en la Foia del Cap. En menos de 10 minutos el camino hace una curva a la izquierda y empieza a bajar entre las casa del Ramal de Loix. En unos 5 minutos salimos a una pista asfaltada por la caminaremos a nuestra derecha. En otros 5 minutos cruzamos el Canal del Barranquet por un puente y seguiremos de frente hasta alcanzar la pista asfaltada por la que, bajando a la izquierda, llegaremos hasta la Font del Molí. Desde aquí ya sólo nos queda seguir el mismo camino que al principio del día, para volver hasta el aparcamiento donde dejamos los coches.